

# L'IMAMAT OU L'HÉRITAGE PROPHÉTIQUE

---

<"xml encoding="UTF-8?>

Dieu, l'Omnipotent, a envoyé Ses Messagers pour guider l'Humanité et a révélé des commandements qui mènent au bonheur et à la perfection.

Cependant, la vie d'un Prophète n'est pas éternelle et après sa disparition, les principes religieux risquent d'être oubliés ou falsifiés ainsi que le caractère divin et les buts du Message



Il fallait donc que des hommes préservent les commandements divins après le Prophète. Des hommes qui puissent garder intacts ces commandements et les propager, pour garantir le bonheur de l'homme sur terre et dans l'Au-delà

Des hommes qui devaient pouvoir concilier les questions religieuses et les questions sociales, montrer à l'Humanité la voie de la perfection et du bonheur et perpétuer cette relation qui existe de tout temps, entre Dieu et les hommes

Cet homme qui est le successeur du Prophète, s'appelle l'Imam. Il est le Gardien et le Dépôt du message et de la science du Prophète. L'Imam est le meilleur des hommes, il est le symbole parfait de la justice et de la vérité et le représentant de la religion qu'il défend, corps et âme

L'Imam est le Guide de l'Humanité. Il nous conduit sur la voie du bonheur et de la perfection et l'éclaire par ses enseignements

## LES QUALITÉS D'UN IMAM

### La vertu et la morale

L'Imam, comme le Prophète, doit être à l'abri des erreurs et du péché. Il doit pouvoir enseigner tous les commandements de l'islam, dont il possède la science en totalité, les appliquer dans la vie de tous les jours et diriger la communauté sans faute et avec sagesse.

Il doit pouvoir protéger les croyants des déviances et les guider sans obstacle,

dans la Voie droite de la foi qui est l'unique voie de salut. L'Imam ne doit être coupable d'aucune faute, ni d'aucun péché. Il doit appliquer scrupuleusement les règles qu'il enseigne et mériter ainsi la confiance des croyants.

Si un Imam commettait un acte contraire à son enseignement, cela serait un mauvais exemple et une invitation à contourner les règles divines

Un Imam doit être infaillible, agir exactement selon ce qu'il enseigne, détenir toutes les vérités, connaître tous les commandements et les appliquer dans son comportement

#### La science de l'Imam

L'imam doit connaître toutes les lois de la religion et toutes les informations nécessaires à sa position de Guide. Il doit faire preuve de sagesse pour défendre la religion et ne rien négliger dans la formation des croyants. Il doit représenter, en lui-même, la voie du salut

#### La science et la perfection

Nous avons vu que l'Imam devait respecter tous les commandements qu'il enseigne aux croyants et être le plus parfait des hommes. Il doit précéder et guider la communauté dans cette voie de dévotion et de foi. L'Imam est un exemple parfait de la religion et possède toutes les vérités, toutes les connaissances et un savoir divin

#### Les miracles

D'après les Hadiths qui nous sont parvenus, nous savons que les Imams avaient, comme les Prophètes, le pouvoir de faire des miracles et des actes que les hommes du commun ne pouvaient accomplir

Les miracles servaient à prouver la pureté des Imams et leur infaillibilité. Les livres d'Histoire et les Hadiths montrent que ces miracles ont réellement eu lieu .et confirment le rang supérieur des Imams pour un chercheur de bonne foi

Bien entendu, nous ne prétendons pas que tous les miracles qui ont été attribués aux Imams, sont authentiques, il se peut que des récits aient été inventés à ce sujet ou aient été exagérés

### La connaissance des Imams

.Il existe deux voies pour reconnaître l'Imam

Premièrement, qu'il ait été présenté par le Prophète ou désigné comme successeur par l'Imam précédent. Sans une désignation officielle de la part de Dieu, du Prophète ou de l'Imam, comment les gens pourraient-ils reconnaître leur guide spirituel. Comme nous l'avons dit, le guide doit être vertueux et infaillible, supérieur à tous les hommes de son époque, il doit détenir .un savoir absolu et être le meilleur croyant de la communauté

.Or, personne en dehors de Dieu ou du Prophète, ne peut reconnaître cette infaillibilité

Les gens peuvent difficilement distinguer le degré de vertu ou l'infaillibilité de l'imam. Seul, Dieu .et le Prophète sont capables de reconnaître la perfection et la science, nécessaires à l'Imamat

Deuxièmement, quand un Imam est obligé de faire un miracle pour prouver sa légitimité, ce miracle montre sa sincérité car s'il mentait, Dieu l'Omnipotent, ne confirmerait jamais son .miracle

### La différence entre le Prophète et l'Imam

Le Prophète est le fondateur de la religion, c'est lui qui apporte à la communauté, les lois et les .commandements divins. L'Imam est le gardien de ces lois et le responsable de leur exécution

Le Prophète reçoit ces lois divines par l'intermédiaire de la Révélation et est directement en communication avec Dieu, alors que l'Imam n'apporte pas de lois et ne reçoit pas la Révélation, .il tient les lois du Prophète et n'est là que pour les enseigner aux gens et pour les guider

: Extrait de

CE QUE TOUT LE MONDE EST CENSÉ CONNAITRE

IBRAHIM AMINI